

Forums pour les consommateurs

Envie d'arrêter le cannabis

Par Profil supprimé Posté le 08/05/2019 à 11h39

Bonjour, moi c'est cédrice, je fume régulièrement du cannabis, et cela depuis l'âge de 15.jai 44 ans et la j'avoue que jai perdu le gout de tout, perte d'appétit, rester dans le noir 2 a 3 jours (et je suis bipolaire), j'ai même des idées noires. Je suis au plus mal
AIDEZ-MOI SVP, je ne sais plus quoi faire

1 réponse

Profil supprimé - 13/05/2019 à 15h09

Salut Cédric. Je suis comme toi en ce moment. Si tu veux on peut se contacter via Whatsapp et essayer de s'entraider. Je pense qu'un thérapeute serait le plus indiqué mais je ne veux pas. Courage